

Dazu ist bei der Entwicklung und Produktion von Zuliefererzeugnissen ein hohes qualitatives Niveau, das internationalen Bestwerten entspricht, zu erreichen.

Die Maßnahmen zur durchgängigen Verbesserung der Effektivität des Korrosions- und Verschleißschutzes durch die Anwendung moderner, langlebiger Korrosionsschutzfarben und hochproduktiver Beschichtungsanlagen sind verstärkt fortzusetzen.

#### 4.

Die Durchführung der ökonomischen Strategie der SED erfordert in Verwirklichung der umfassenden Intensivierung eine effektivere Nutzung und weitere Modernisierung der Grundfonds und eine wesentliche Erhöhung der Effektivität der Investitionen.

Die Grundlinie des Investitionseinsatzes besteht darin, den gezielten Einsatz modernster Ausrüstungen zur Einführung von Schlüsseltechnologien, insbesondere der Mikroelektronik, und zur Automatisierung der Produktion unmittelbar mit der rationellen Nutzung und Modernisierung der vorhandenen Grundfonds in der ganzen Breite der Volkswirtschaft zu verbinden.

Auf diesem Wege sind entscheidende Fortschritte bei der Intensivierung und der Erhöhung der Effektivität des volkswirtschaftlichen Reproduktionsprozesses durchzusetzen. Der Kampf um die Steigerung der Arbeitsproduktivität ist mit der Modernisierung der Grundfonds und ihrer höheren Schichtauslastung so zu verbinden, daß das Tempo der Steigerung der Arbeitsproduktivität größer ist als das Tempo der Erhöhung der Grundfondsausstattung.

Die Grundfondsquote ist bis 1990 gegenüber 1985 auf 112 Prozent zu steigern.

Durch die verstärkte Modernisierung und Erhöhung der Wirksamkeit der Grundfonds in großer Breite sind die Voraussetzungen zu schaffen, um im Sinne der umfassenden Intensivierung die materiell-technische Basis vor allem durch modernste technologische Prozesse zu stärken.

Dazu sind in der Industrie und in anderen produzierenden Bereichen etwa 175-185 Milliarden Mark Investitionen für Maßnahmen der Rationalisierung einzusetzen.

Der Anteil der Rationalisierungsinvestitionen an den Gesamtinvestitionen muß in der verarbeitenden Industrie im Zeitraum 1986 bis 1990 ca. 80 Prozent betragen. Diese Rationalisierungsinvestitionen sind unmittelbar mit der Modernisierung vorhandener Grundfonds in Form von Generalreparaturen zu verbinden. In zunehmendem Maße sind Kapazitäten des Instandhaltungswesens für die Modernisierung ganzer Produktionsabschnitte in Verbindung mit dem Ein-